
Q 施設利用券、特に映画館について、オンライン予約
（売り場の自動化）に対応し、契約解除となった施設

と再契約をして欲しい。昨年は「できない」という回答であっ
たが、今後、自動化される売り場は増加し、利用出来る施
設が年々限定されるため、今すぐでなくても徐々に対応す
るよう努めていただきたい。
 

A 　 近年、オンライン化により利用券対応ができな
くなり契約解除となる施設が増えていますが、現

状では施設毎のシステムに対応することは難しい状況で
す。但し、今後もそのような施設が増えることが想定され
るため、将来に向け引き続き検討してまいります。
　また、契約解除となった施設との再契約につきましては、
施設側と交渉をさせていただきます。
　なお、えらべる倶楽部では、会員専用サイトから映画のチ
ケットを購入することができますので、是非ご利用ください。

その他の事業関係

Q 『共済事業のあらまし』も『共済だより』のように電
子データ等で、共済組合のホームページに掲載し

て欲しい。『共済だより』は電子データで掲載されているが、
『共済事業のあらまし』は電子データ化がされていないの
はなぜでしょうか。（他同様2件）
 

A 　 『共済事業のあらまし』を電子化してホームページ
へ掲載して欲しいとのご要望をいただきました。

　ホームページでは、ご自身のライフシーンに合わせて、
検索したい共済事業タブをクリックいただくと、『共済
事業のあらまし』と同じ内容が検索、閲覧できるように
なっております。併せて、スマートフォン等でも検索、
閲覧が対応可能となっております。
　しかしながら、『共済事業のあらまし』を電子化して
ホームページ掲載のご要望が、ここ数年増えている状況
であることから前向きに検討させていただきます。

Q 令和4年10月からの共済組合への加入者拡大に備え
て、新たに組合員になる者に対して、お知らせがで

きるような統一された案内チラシを作成いただきたい。
 

A 　 来年度、短時間任用非常勤職員が短期組合員と
して適用拡大される制度改正を受けてのご要望を

いただきました。
　これまで共済組合では、年金制度など大きな制度改正が
生じた際に、『共済だより』へ記事の掲載またはホームペー
ジでの情報提供、また、制度改正に係る関係冊子などを各
組合員へ配布して周知するなど対応してまいりました。
　今回のご要望に関する制度改正については、未だ詳細な
部分が明確にされておらず、組合員皆様に確実な情報が提
供できない状況です。今後、確実な情報が提供できる時期
がまいりましたら、対応させていただきたいと考えますの
で、前向きに検討させていただきます。

Q 共済の講座や説明会などが、コロナ禍において軒
並み中止になっています。開催できないことを前提

として、ホームページ上での動画配信などの代案を検討し
ていただきたい。
 

A 　 現在、コロナ禍という状況の中、ご指摘のとおり、
いくつかの共済事業が中止となっており、組合員

の皆様にはご迷惑をお掛けしておりますことにお詫び申し
上げます。
　コロナ禍の終息が依然として見えておりませんが、ご要
望のとおり、対面での研修会等が中止となった場合でも対
応できるよう、今後研究をさせていただきます。

　令和３年１１月５日付け市長の職を退任されたことに伴い、同日付で本組合市町村長側組合会議員
の職を退任となりましたのでお知らせいたします。
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